
Lega Pro – Reggina, Foti: “Giusta la restituzione dei quattro punti. Qualcuno non
conosce le regole”

Descrizione

Nel corso della conferenza stampa di presentazione dei nuovi acquisti Magri, Benedetti e Zibert, il
presidente della Reggina, Lillo Foti, si è soffermato sui quattro punti restituiti agli amaranto in settimana
dalla Corte d’Appello Federale, replicando indirettamente al duro commento di Lo Monaco sulla
vicenda. “Non mi è sembrata una cosa straordinaria o eclatante – ha detto Foti, come riportato da
TuttoReggina.com – era giusta la restituzione per chi li aveva conquistati sul campo. Qualcuno non 
conosce le regole, esprimendo considerazioni molto superficiali. Io li davo per certi questi quattro punti, 
perchè la Reggina li aveva conquistati sul campo e sulla mancanza di quei punti aveva avuto uno 
svantaggio psicologico. Chi ha giudicato sono delle personalità e dei magistrati che ovviamente 
conoscono appieno la legge. Merito anche dell’avvocato Panuccio, che ha avuto gratificazioni a livello 
nazionale. Ora la parola passa solo al campo e già domenica vogliamo proseguire il nostro percorso”.
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